
Der Ausschussvorsitzende gibt das Wort an Herrn Ersten Stadtrat Hillgruber weiter. 
 
Herr Erster Stadtrat Hillgruber erläutert die Dringlichkeit auf Grund des kurzfristigen An-
tragseingangs Ende vorheriger Woche sowie wegen der bereits ab November d.J. geplanten 
Anmietung. 
 
Es folgt eine Diskussions- und Fragerunde. 
 
Herr Erster Stadtrat Hillgruber führt aus, dass es sich beim vorliegenden Antrag um eine 
doppelte Ausnahme handeln würde. Zum einen basiere die Arbeit der Tafel grundsätzlich 
ausschließlich auf Spenden. Eine Defizitförderung sei aktuell jedoch erforderlich wegen der 
kurzfristigen Möglichkeit der Anmietung und weil die Tafel e.V. die Kosten dafür zzt. nicht 
aufbringen könne. 
 
Zum anderen finanziere die Stadt Neumünster grundsätzlich keine Mieten; es sei daher aus-
drücklich kein Mietzuschuss vorgesehen. 
 
Der Ausschussvorsitzende lässt abstimmen. 
 
 
Abstimmungsergebnis: 
 
Ja-Stimmen: 6 
Nein-Stimmen: 0 
Enthaltung: 3 
 
 
Beschluss: 
Beschlossen 
 
Endgültig entscheidende Stelle: 
Ratsversammlung 


